

Hoher Besuch zum Winterbiwak der RK Naila

Am letzten Wochenende im Januar fand wie immer das Winterbiwak der Reservistenkameradschaft Naila statt. Erstmals hat sich auch Oberstleutnant Grill vom Regionalstab Nord in Nürnberg (verantwortlicher Stabsoffizier für Reservisten für ganz Franken) zu Besuch angemeldet. Nach einer Einweisung in die neue Schießausbildungsordnung (nSAK), begann der praktische Ausbildungsteil. An drei Stationen (Streife zu Fuß,

Personenkontrolle und Schießen mit verschiedenen Langwaffen) wurde geübt. Damit die ange-reisten Kameraden – einige kamen sogar bis aus Arzberg nach Naila – die Themen ausgiebig und zielführend üben konnten, wurde der ganze Samstag hierfür vorgesehen. Am frühen Nachmittag kam dann OTL Grill zu den Soldaten, um sich von dem Ausbildungsstand der Teilnehmer zu überzeugen. Ausdrücklich lobte er den hohen Stan-

dard und die Qualität der Ausbildung, den die Reservisten der RK Naila anboten. In einer Gesprächsrunde berichtete OTL Grill anschließend über das neue Konzept der Reservistenausbildung und die hierfür notwendigen Rahmenbedingungen. Bereitwillig beantwortete er ausführlich die Fragen der Kameraden. Nachdem am Ende der Ausbildung alle organisatorischen Aufgaben erledigt waren (Auf-räumen der Stationen, Waffen-

reinigen, usw.), beendete man den Samstag mit einem Kameradschaftsabend, bevor am Sonntag die Reservisten den Nachhauseweg antraten. Als Fazit kann man auf eine gelungene Veranstaltung zurückblicken, haben doch alle Teilnehmer die gesteckten Ausbildungsziele erreicht. Da machte es auch keinem etwas aus, dass dieses Mal der Schnee fehlte.

Infos: ww.reservistenkameradschaft-naila.de hd